

Die Entscheidungen sind gefallen

31.12.2017

29 Jahre hat es gedauert, bis endlich wieder ein Saarländer den traditionsreichen Saarbrücker Silvesterlauf gewinnen konnte. Tobias Blum krönte am letzten Tag des Jahres seine grandiose Saison mit einer Zeit von 30:48 Min und den damit verbundenen Sieg beim Silvesterlauf. Neben seinen nationalen Titeln im Jahr 2017 stehen weitere Titel als Saarlandmeister und insgesamt 10 Einzelsiege bei der Wertung zum SLB-Läufer des Jahres 2017. Auf seinem Punktekonto stehen stolze 276 Punkte. Somit ist der Athlet des LC Rehlingen der überragende Läufer in der abgelaufenen Saison.

Auf den Plätzen 2 und 3 folgen ihm Torsten Jacob (LAZ Saar 05) und Thomas Speicher (LTF Köllertal). Torsten Jacob übernahm somit nach dem Silvesterlauf Platz 2 von Thomas Speicher. Mit 129 Punkten beträgt sein Vorsprung 6 Punkte vor Thomas Speicher.

Der Titel SLB-Läuferin des Jahres 2017 war für Katharina Rausch(LA Team Saar) beim Silvesterlauf nur noch Formsache. Trotzdem ließ sie es sich nicht nehmen und erlief die volle Punktzahl von 30 Punkten. Am Ende steht ein deutlicher Sieg mit 163 Punkten vor Stephanie Dörr (LLG Wustweiler) mit 109 Punkten. Platz 3 ging überraschenderweise noch an Maike Mueller von den Grojos aus Elversberg. Sie konnte Theresia Herrlein noch abfangen, da die Läuferin vom LA Team Saar nicht mehr zum letzten Wettkampf des Jahres angetreten ist.

Bei den Senioren waren alle Plätze bereits vor dem Silvesterlauf vergeben.

Diese lauten wie folgt:

1.	Jörg Hooß	LTF Marpingen	271 Punkte(0 Punkte beim Silvesterlauf)
2.	Reiner Zender	LC Rehlingen	253 Punkte(30 Punkte beim Silvesterlauf)
3.	Michael Rothfuchs	LTF Marpingen	157 Punkte(0 Punkte beim Silvesterlauf)

Martina Schumacher hat als Bahnläuferin bekanntlich einen guten Schlussspurt. Dieses Durchhaltevermögen hat sie auch der Wertung zur SLB-Seniorenläuferin des Jahres 2017 bewiesen. Lag sie im Oktober noch auf dem 4. Platz, bei einem Rückstand von 54 Punkten, so konnte sie durch die letzten 4 Läufe ihren Rückstand in einen verdienten Titelgewinn umwandeln. Mit den Siegen beim Martinslauf, Adventslauf, Nachwächterlauf und dem Silvesterlauf steht sie zum Ende des Jahres vor Claudia Seel vom TV Kirkel (191 Punkte) und Tanja Hooß (LTF Marpingen) 167 Punkte. Tanja Hooß übernahm den 3. Platz von Heike Kohler (Grojos LTF Elversberg), da diese ebenfalls nicht zum Silvesterlauf angetreten ist.

Es folgt nun die große Siegerehrung an der Sportschule in Saarbrücken. Alle Platzierten erhalten hierzu zeitnah ihre Einladung. Insgesamt konnten sich genau 600 Läufer/innen Punkte erlaufen. Aus unserer Sicht ist dieser Wettbewerb sehr gut angenommen worden und geht 2018 in seine 2. Auflage. Vorab bedanken wir uns ganz herzlich für die Teilnahme. In Kürze finden Sie auf der SLB-Seite die Ausschreibung für die Saison 2018, mit den ausgeschriebenen Läufen. Diese stehen bereits im neuen SLB-Laufkalender 2018. Der erste Lauf ist wieder beim Halbmarathon des SV Saar 05 Saarbrücken am 18.2.18. Neu dabei ist der Saarwiesenlauf in Hilbringen am 23.9.18. In die Wertung fließt beim Saarwiesenlauf die 10 km-Distanz. Das Finale ist wieder beim Saarbrücker Silvesterlauf.